
Jasa  Marga  Janji  Akomodir
Tuntutan  Warga  Terdampak
Banjir Tol Bitung
written by Redaksi | 17 November 2022

Kabar6-Operator jalan mengklaim telah pasang pompa penyedot
air di pintu Tol Bitung, Tangerang, sejak akhir pekan kemarin.
Namun intensitas hujan tinggi menyebabkan banjir hingga akses
jalan lumpuh total selama empat hari.

“Sebenarnya kami telah berusaha sejak Minggu untuk mengerahkan
pompa agar jalan Tol Bitung tidak banjir. Tapi terkendala
hujan yang sangat deras, sehingga pekerjaan terhambat,” ungkap
Kepala Departemen Mantainance Service Manajemen PT Jasa Marga,
Danang Eko Saputro, dikutip Kamis (17/11/2022).
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Ia berjanji untuk tuntutan jangka pendek yang disampaikan akan
dipenuhi oleh PT Jasa Marga. Seperti ada tuntutan beberapa
poin  sifatnya  penyedotan  air  dengan  pompa  tentunya  akan
dilanjutkan.

“Termasuk tadi pemberian bantuan secara jangka pendek, ada
obat  obatan  maupun  makanan  karena  memang  akses  warga
terbatas,”  janji  Danang.

Menurutnya,  untuk  tuntutan  yang  sifatnya  jangka  panjang
pihaknya membutuhkan waktu. “Seperti pembuatan gorong gorong
baru,  itu  kan  pekerjaan  nya  sendiri  lumayan  lama,  dan
prosesnya  lumayan  rumit  secara  kontruksi,”  ujarnya.

Masalah  ini,  lanjut  Danang,  perlu  didiskusikan  dengan
Pemerintah Kabupaten Tangerang. Banjir yang terjadi di Bitung
ini  bukan  seutuhnya  kesalahan  Jasa  Marga.  Perusahaan  plat
merah ini juga kesulitan untuk membuang air ke sungai atau
hilir air terdekat.

Danang  mengatakan  karena  ini  berada  di  crossing  air  yang
hilirnya  belum  bisa  mengalir  dengan  baik,  jadi  terkesan
sumbatannya ada di tol.

“Ini juga harus dikaji secara teknis, sebenernya air yang dari
tol ini mengalirnya kemana sih. Apakah pemda sudah menyiapkan
air itu dikemanakan, sebesar apa salurannya, dan apakah pemda
merawat salurannya,” katanya.

**Baca  juga:  Pengguna  Jalan  Desak  Operator  Tol  Bitung
Tangerang  Serius  Atasi  Banjir

Danang bilang, kalau permasalahan di Jasa Marga telah selesai
semua warga harus geser ke pemerintah karena masalah itu belum
selesai.

“Jadi saya berharap tentunya Jasa Marga akan memberikan upaya
terbaiklah,  untuk  pengguna  jalan  tol  maupun  warga  sekitar
jalan tol,” ungkapnya. (Rez)
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Pengguna Jalan Desak Operator
Tol  Bitung  Tangerang  Serius
Atasi Banjir
written by Redaksi | 17 November 2022

Kabar6-Operator  jalan  Tol  Tangerang  –  Merak  segera
menanggulangi  masalah  penyebab  banjir.  Selama  empat  hari
kemarin akses jalan keluar Tol Bitung terendam hingga lumpuh
total dan ratusan rumah warga sekitar terdampak.

Dampak banjir memicu ratusan orang warga Desa Kadu, Kecamatan
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Curug, Kabupaten Tangerang. Mereka ajukan lima tuntutan kepada
PT Jasa Marga yang dianggap sudah lama mengeruk keuntungan.

“Emang  tujuannya  bagus  yang  demo  ini.  Saya  harap  masalah
banjir ini agar cepat selesai dan cepat ditangani oleh pihak
yang mengelola Tol Bitung ini, agar pengendara yang lain ini
nyaman  untuk  melintas,”  kata  Dayat,  salah  satu  pengendara
kepada kabar6.com di lokasi dikutip Kamis (18/11/2022).

Pengemudi truk angkutan barang itu menyatakan banjir sudah
dikategorikan  tahunan.  Ia  menyarankan  pihak  Jasa  Marga
mengambil langkah serius mengatasi banjir.

**Baca juga: Tiga RW di Kadu Curug Tangerang Terdampak Banjir
Tol Bitung

“Saya  memang  sering  keluar  Tol  Bitung  ini,  banjir  ini
dikatagorikan tahunan sifatnya. Langkah yang dilakukan oleh
pengelola tol harus kongkrit agar masyarakat setempat juga
tidak terkena imbas dari air yang meluap,” tegasnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Aceng, salah satu pengendara
lainnya. “Saya sih ga merasa terganggu, kalo kita masih bisa
cari jalan keluarnya kenapa engga. Diinformasikan kami hanya
untuk memutar balik oleh pihak kepolisian,” singkatnya. (Rez)

Banjir  Kota  Serang  Rusak
Jembatan, Polisi Alihkan Arus
Lalulintas
written by Redaksi | 17 November 2022
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Kabar6-Efek  derasnya  aliran  air  sungai  di  Singandaru,
Kelurahan Serang, Kota Serang, Banten, tepatnya dekat MAN1
Kota Serang, membuat jembatan rusak dan beberapa bagiannya
terangkat, sehingga tidak bisa dilewati.

Arus lalu lintas kini dialihkan. Masyarakat juga diminta tidak
melalui jalur tersebut demi keamanan bersama.

“Kendaraan yang biasa melewati rute tersebut, sementara kita
alihkan ke jalan lainnya yang aman dan bisa dilalui,” ujar
Kasatlantas  Polresta  Serkot,  Kompol  Tri  Wilarno,  Kamis
(17/11/2022).

Hujan yang turun sejak Kamis dini hari hingga pagi ini, 17
November 2022, menyebabkan banjir di sejumlah titik di Kota
Serang, Banten.

**Baca juga: Nikita Mirzani Dijaga Ketat Saat Jalani Sidang,
Kakak Angkatnya Speachless

Personil gabungan dari polisi, TNI hingga BPBD telah turun ke
lokasi bencana sejak Kamis dini hari, membantu para korban
banjir.
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“Lempengan batu dan material jembatan yang rusak kita gotong,
pindahkan ke tempat yang aman dulu,” jelasnya.(Dhi)

Sopir Angkot Ditemukan dalam
Keadaan  Tangan  dan  Kaki
Terikat di Tajur Lebak
written by Redaksi | 17 November 2022

Kabar6-Seorang  pria  ditemukan  warga  di  semak-semak  pinggir
jalan tanjakan Tajur, Desa Curugpanjang, Kecamatan Cikulur,
Kabupaten Lebak, Rabu (16/11/2022) malam.

Saat ditemukan, kondisi pria yang ternyata adalah sopir angkot
dalam keadaan tangan dan kaki terikat serta mata dan mulut
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dilakban.

Informasinya, pria tersebut merupakan korban begal di wilayah
Bojong, Kabupaten Pandeglang yang dibuang pelaku ke lokasi
tersebut.

“Betul (korban begal), TKP-nya di wilayah Pandeglang,” kata
Kasat Reskrim Polres Lebak, Iptu Andi Kurniady saat dihubungi
Kabar6.com, Kamis (17/11).

**Baca juga: Kementan Beri Bantuan untuk Peternak di Lebak
Terdampak PMK

Andi  mengatakan,  korban  merupakan  warga  Pandeglang.  Angkot
yang dibawanya juga beroperasi di kabupaten tersebut.

Kasus tersebut, ujar Andi, ditangani oleh Satreskrim Polres
Pandeglang.  Korban  juga  sudah  dijemput  untuk  dimintai
keterangan  lebih  lanjut.

“Iya, semalam korban sudah dijemput oleh petugas dari Polres
Pandeglang,” katanya.(Nda)

Partai  Gelora  Apresiasi
Capaian  dan  Keberhasilan
Pemerintah  dalam  Perhelatan
KTT G20 di Bali
written by Redaksi | 17 November 2022
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Kabar6- Partai Gelombang Rakyat (Gelora) Indonesia memberikan
apresiasi  terhadap  capaian  pemerintah  Indonesia  dalam
perhelatan  Konferensi  Tingkat  Tinggi  (KTT)  G20  di  Bali,
terutama  terkait  dengan  upaya  penyelesaian  perang  Rusia-
Ukraina.

Indonesia  telah  menunjukkan  kemampuan  dan  kompetensinya
sebagai juru damai dengan gaya diplomasi khasnya.

Sehingga selama perhelatan KTT G20 terbangun suasana kondusif
dan  menghasilkan  komunike  bersama  untuk  mengakhiri  perang
Rusia-Ukraina.

“Saat  ini  Indonesia  sudah  menjadi  bagian  dari  Big  Dining
Table, meja makan besar dunia, terutama negara-negara besar.
Dengan Presidensi G20 ini, telah menunjukkan kemampuan kita
dan kompetensi kita. Paling tidak mampu membangun suasana atau
atmosfer  dengan  gaya  diplomasi  yang  khas  Indonesia,”  kata
Mahfuz Sidik, Sekretaris Jenderal Partai Gelora dalam Gelora
Talk bertajuk ‘Mampukah Indonesia menjadi juru Damai Lewat
Presidensi G20’, Rabu (16/11/2022) sore.



Menurut  Mahfuz,  Indonesia  dibawah  kepempinan  Presiden  Joko
Widodo (Jokowi) telah berhasil menggelorakan ambience (suasana
)dan atmosfir kebersamaan untuk bangkit.

“Saya meyakini Indonesia semakin diterima dan diakui sebagai
bagian dari Big Dining Table. Dan dengan suksesnya KTT G20
makin menaikkan leverage Indonesia di komunitas pemain global
ini. Bravo Indonesia, thank you Mr President Jokowi,” ujarnya

Mahfuz menilai Presiden Jokowi telah memberikan pesan penting
kepada dunia, bahwa Indonesia berhasil membangun kepercayaan
kepada para pemimpin dunia.

“Perang ini memang tidak bisa diselesaikan dalam satu event
saja dan big dining table membutuhkan langkah lanjutannya.
Saya  kira  Indonesia  harus  mengambil  peranan  ini,  menjaga
keamanan,  ketentraman  dan  kedamaian  kawasan  regional,”
katanya.

Partai Gelora juga berpandangan, bahwa keberhasilan pertemuan
bilateral antara Presiden Amerika Serikat (AS) dan Presiden
RRC  Xi  Jinping  dalam  perhelatan  KTT  G20  Bali,  merupakan
keberhasilan dan prestasi Presiden Jokowi.

“Salah  satu  keberhasilan  dari  KTT  G20  adalah  pertemuan
bilateral  Presiden  Joe  Biden  dan  Presiden  Xi  Jinping,
mencairkan  ketegangan  panjang  antar  kedua  negara  dan
melapangkan jalan bagi jaminan keamanan dan kestabilan kawasan
Indopasific. Pada gilirannya hal ini akan berdampak kuat pada
peredaan dan penyelesaian konflik Rusia-Ukraina,” katanya.

Eks Duta Besar Indonesia untuk Australia & Tiongkok Prof Imron
Coton  mengatakan,  Presiden  Jokowi  berhasil  membuat  para
pemimpin  dunia  rileks  dan  menghindarkan  terjadinya  konflik
selama KTT G20.

“Presiden  Jokowi  membuat  orang  rileks  dengan  modal  sosial
capital kita. Bahkan Presiden Joe Biden sampai mengatakan,
kalau bisa saya tinggal di Bali dan tidak mau pulang. Saya



kira ini luar biasa apresiasinya, dan sosial capital ini tidak
dimiliki India sebagai Presidensi G20 berikutnya,” kata Imron.

Sebagai  negara  terbesar  keempat  penduduknya  di  duna,
Indonesia,kata Imron, memiliki kemampuan sebagai juru damai,
apalagi hal ini telah diatur dalam konstitusi untuk ikut serta
menjaga perdamaian dunia.

“Menjadi  ketua  atau  tidak  menjadi  ketua  apapun,  Indonesia
wajib  menjalankan  tugas  konstitusinya  yaitu  menegakkan
perdamaian dunia. Jadi saya kira kita mampu, kita punya modal
sebagai salah satu negara terbesar di dunia,” katanya.

Imron  menegaskan,  konstitusi  telah  menugaskan  Indonesia
sebagai  juru  damai  atau  penengah.  Indonesia  bisa  diterima
semua negara, karena relatif tidak punya musuh. Tidak seperti
India, ketua Presidensi G20 berikutnya yang bermusuhan dengan
China dan Pakistan.

Karena itu, perhatian seluruh dunia tertuju kepada Indonesia
berharap menjadi juru damai untuk mengkahiri perang Rusia-
Ukraina agar tidak berdampak lebih lanjut pada krisis global.

“Itu sebenarnya bukan tugasnya G20, tapi tugasnya PBB yang
sekarang  ini  sudah  praktis  tidak  mempunyai  gigi  lagi.
Organisasinya sudah tidak mampu mengatasi menghadapi tantangan
zaman, oleh karena itu PBB perlu direformasi,” ujarnya.

Imron menambahkan, keberhasilan mengumpulkan 17 kepala negara
dan pemerintahan, serta pemimpin lembaga-lembaga penting di
dunia sudah sangat baik, sudah melampaui 50 persen plus 1.

Menurutnya, Kahadiran Presiden AS Joe Biden dan Presiden China
Xi  Jinping  Presiden  China  dalam  KTT  G20  sangat  melegakan
dunia, meskipun Presiden Rusia Vladimir Putin tidak hadir.

“KTT  G20  berhasil  menghasilkan  deklarasi  baru  mengenai
pandemic  fund.  Amerika  juga  berkomitmen  untur  menyisihkan
sekitar 700 miliar dolar AS untuk masa transisi energi hijau



untuk Indonesia. Secara garis besar pelaksanaan KTT G20 sudah
cukup berhasil,” terangnya.

Berikan Hasil Positif
Sementara, Robi Nurhadi, Kapuslitbang Ilmu Politik Universitas
Nasional, situasi Indonesia sebagai pelaksana KTT G20 sangat
luar biasa. Indonesia memiliki peluang dan kapasitas untuk
melakukan  proses  ke  perundingan  bisa  diakselerasi  menjadi
lebih efektif.

“Tentu menu perundingan yang bisa ditawarkan. Kita lihat dua
hari ini, namun demikian konteks kemampuan berunding, tetap
ukuran strategi. Tidak hanya kepentingan inner side, tetapi
juga dilihat dari eksternal,” ujar Robi.

Menurut  Robi,  perang  Rusia-Ukraina  tidak  hanya  melibatkan
kedua  negara,  tetapi  merupakan  perang  polarisasi.  Dengan
begitu,  akan  sulit  siapa  yang  menjadi  juru  damai  dalam
meredakan persoalan.

“Akibat perang polarisasi ini, tidak ada negara pengendali dan
nantinya terbentuk tatanan baru,” katanya.

Peran Indonesia, menurut Robi, dalam KTT G20 cukup positif
namun butuh peran bersama melibatkan berbagai negara kawasan
untuk mewujudkan berbagai kesepakatan.

“Setidaknya meredakan ketegangan yang selama ini antara AS dan
China,  dengan  pertemuan  Xi  Jinping  dan  Joe  Biden.  Ini
memperlihatkan  Indonesia  memiliki  peran  penting  dalam
perdamaian  dunia,”  tuturnya.

Sedangkan  Kepala  Departemen  Hubungan  Internasional,
Universitas  Padjadjaran  Arfin  Sudirman  mengatakan,  tatanan
dunia  hingga  sekarang  masih  menganut  hukum  rimba  atau
anarkistis dalam kaitanya hubungan keamanan multilateral.

Ketika terjadi perang yang menyangkut multilateral, maka tidak
berlaku hukum antar negara. “Sehingga hubungan antar negara di



dunia bersifat anarkis. Untuk itu, setiap negara harus mampu
bertahan survival ditengah ketidakpastian tatanan global ini.
Tidak  ada  aturan  hukum  yang  pasti  dalam  hubungan  tatanan
global. ini pandangan dari pemaham orang realis,” kata Arfin.

Meski begitu, menurut Arfin bagi pandangan kaum pesimistis ini
mendapat  tentangan  dengan  kelompok  lainnya.  Kelompok  yang
berbeda  pandangan  ini,  menilai  masih  ada  peluang  bagi
perdamaian  di  tatanan  global.

“Padahal secara realita pandangan realis yang sering terjadi.
Perang  Irak,  begitupun  lahirnya  G20  juga  tak  jauh  beda,
demikian pula perang Rusia-Ukraina . Sehingga sudah betul,
Indonesia  mencari  jalan  tengah  dalam  problem  multilateral
dalam konteks Presidensi G20,” katanya.

**Baca juga: KTT G20 Berakhir, Pemimpin G20 Keluarkan Leaders’
Declaration

Karena  itu,  momentum  kepemimpinan  Indonesia  dalam  KTT  G20
tahun  2022  ini,  cukup  tepat.  Indonesia  dipandang  sebagai
negara  yang  bisa  menjembatani  persoalan  Rusia  dan  Amerika
Serikat dan sekutunya.

Namun, Arfin memperkirakan, perang Rusia-Ukraina tidak akan
berhenti  dalam  waktu  dekat.  Setidaknya  perang  masih  saja
berlangsung paling cepat musim semi mendatang.

“Gencatan senjata Rusia kemungkinan tidak dalam waktu dekat.
Apalagi  popularitas  Vladimir  Putin  cukup  tinggi  karena
berhasil  turunkan  inflasi  dan  membayar  utang  IMF,”
terangnya.(Tim  K6)
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Tiga  RW  di  Kadu  Curug
Tangerang  Terdampak  Banjir
Tol Bitung
written by Redaksi | 17 November 2022

Kabar6-Kepala Desa Kadu, Curug, Kabupaten Tangerang, Muhammad
Asdiansyah mengatakan, menurut data yang dihimpunnya, warga
yang terdampak Tol Bitung. Banjir menggenangi KM+29 tepatnya
di kolong Tol Bitung arah Serang hingga membuat warga sekitar
demonstrasi.

“Banjir dari hari Sabtu kemarin, yang terdampak 500 kepala
keluarga, dari dua kampung dan tiga RW,” ungkapnya di lokasi
dikutip Kamis (17/11/2022).

Ia menyatakan, sebelum adanya gerbang tol diperbaharui saluran
drainase besar. Kini saluran drainase semakin mengecil hingga
menimbulkan dampak banjir ketika hujan turun.

“Bukan karena warga yang terkana kebanjiran tapi hampir semua
warga  sulit  melintas  karena  akses  keluar  masuk  desa  kami
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tertutup,” kata Asdiansyah.

Warga terdampak banjir merasakan munculnya penyakit. Bahkan
sejak  bencana  banjir  warga  di  desa  Kasus  setempat  hampir
terseret arus.

**Baca juga: Polisi Sebut Indikasi Pria di Cikupa Tangerang
Gandir ke Pohon Ceri

Banjir akibat hujan deras yang mengguyur wilayah Kabupaten
Tangerang  sebelumnya  tidak  terlarut.  Namun  hampir  lima
terakhir ini dianggap warga sekitar sudah tidak wajar karena
pemukiman warga sekitar ikut tergenang.

“Ada warga yang hanyut tertolong, kalo itu bisa terjadi itu
akan lain cerita kemarahan warga setempat. Sekarang ini agak
lama makanya warga turun langsung kejalan, kita sebagai lurah
sudah  berupaya  untuk  membendung  warga  tapi  tidak  bisa,”
jelasnya. (Rez)

Anggota  DPR  RI  Andi  Achmad
Dara dan BI Berikan Edukasi
Masyarakat  Tangerang  Agar
Cinta Rupiah
written by Redaksi | 17 November 2022
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Kabar6-Anggota Komisi XI DPR RI, Andi Achmad Dara bersama Bank
Indonesia  (BI)  memberikan  sosialisasi  edukasi  kepada
masyarakat Kota Tangerang tentang mencintai mata uang rupiah.

“Jadi tadi prosesnya cukup baik sehingga pemahaman-pemahaman
mengenai cinta rupiah, bangga rupiah, paham rupiah itu bisa
diedukasi kepada masyarakat,” ujar Andi kepada awak media di
Kota Tangerang, Rabu (16/11/2022).

“Banyak  sekali,  banyak  hal  yang  memang  masyarakat  belum
mengetahui  bagaimana  sekarang  mungkin  ada  mata  uang  baru
pecahan Rp10 ribu Rp20 ribu, Rp50 ribu, Rp100 ribu. Itukan
perlu dilegalkan di masyarakat,” tambahnya.

**Baca juga: Pertemuan Arief dan Al Muktabar Diwarnai Mati
Lampu, Persiapan Diminta Dimaksimalkan

Menurut politisi Partai Golkar itu menyampaikan ketika Bank
Indonesia mengeluarkan mata uang Rp75 ribu masyarakat disebut
banyak yang tidak percaya.

“Tapi itu merupakan alat pembayaran yang sah kan di Republik
ini.  Jadi  menurut  saya  kegiatan  ini  sangat  positif  yang
dilakukan  Bank  Indonesia,  mereka  sangat  detail  menjelaskan
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pada  masyarakat  agar  masyarakat  mengerti,  mengetahui,  dan
mencintai,” katanya. (Oke)

Polisi Sebut Indikasi Pria di
Cikupa  Tangerang  Gandir  ke
Pohon Ceri
written by Redaksi | 17 November 2022

Kabar6-Kapolsek  Cikupa,  AKP  Imam  Wahyu  Pranomo  mengungkap
indikasi pria berinisial DH, 39 tahun, nekat gantung diri
(gandir). Jasad pria itu ditemukan warga tergantung ke pohon
ceri  di  Kampung  Kadu,  Desa  Sukamulya,  Cikupa,  Kabupaten
Tangerang, Rabu, (16/11/2022) pagi tadi.

“Ada temen nya saksi saksi yang kita periksa pukul 6.30 itu
buat status WhatsApp sakit fibromyalgia yaitu penyakit jangka
panjang atau kronis yang tidak bisa disembuhkan,” ungkapnya
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kepada kabar6.com, Rabu (16/11/2022).

Imam menjelaskan, kesehariannya DH menggeluti dua pekerjaan.
Yakni, pengemudi ojek online dan petugas keamanan pada salah
satu perusahaan.

Polisi  juga  menduga  motif  DH  gandir  akibat  masalah  rumah
tangga. Ia depresi lantaran ditinggal istri dan kedua anak di
kampung halamannya

Kejiwaan  DH  semakin  tertekan  setelah  dokter  menyatakan
penyakit yang diidapnya butuh waktu lama untuk sembuh, dan
bahkan sulit teratasi.

**Baca juga: Warga Cikupa Tangerang Temukan Pria Gantung Diri
di Pohon Ceri

“Jadi dia mengalami rasa sakit disekujur tubuh, dugaan polisi
karena depresi karena penyakitnya dan mempunyai masalah rumah
tangga.  Tinggal  sendiri,  sudah  2  tahun  lalu.  Security  di
perusahaan di Cibadak dan sambilannya ngegrab,” jelas Imam

Artikel ini tidak menganjurkan bagi Anda yang punya masalah
pribadi untuk mengambil keputusan singkat. Jika Anda depresi
segera hubungi psikiater atau dokter masalah kejiwaan agar
dapat diberikan solusi tepat.(Rez)

Pertemuan  Arief  dan  Al
Muktabar Diwarnai Mati Lampu,
Persiapan  Diminta
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Dimaksimalkan
written by Redaksi | 17 November 2022

Kabar6-Pertemuan Penjabat Gubernur Banten Al Muktabar bersama
Kajati Banten, Leonard Eben Ezer Simanjuntak dengan Wali Kota
Tangerang Arief R Wismansyah dan Wakil Wali Kota Tangerang
Sachrudin diwarnai mati lampu di ruangan VIP Stadion Benteng
Reborn, Kota Tangerang, Rabu (16/11/2022) petang.

Arief  mendapatkan  saran  dari  Al  Muktabar  ihwal  persiapan
sebagai tuan rumah agar dimaksimalkan. Pj Gubernur diklaim
memberikan respon yang baik.

Pj Gubernur Banten langsung meninggal stadion kebanggaan warga
Kota  Tangerang  itu,  tanpa  memberikan  komentar  kepada  awak
media yang sudah menunggu.

“Respon cukup baik. Namun beliau hanya menyarankan persiapan
terus dipersiapkan, agar semua kegiatan dari mulai hari ini
sampai penutupan nanti berjalan dengan lancar,” ujar Arief.
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Arief mengaku persiapan sudah mencapai 90 persen. Perampungan
venue  pun  terus  digencarkan,  sehingga  ketika  waktu
pertandingan  lapangan  sudah  siap  dipakai.

Politikus Partai Demokrat Kota Tangerang itu telah menugaskan
Dispora agar dapat menambah daya listrik di Stadion Benteng.
Arief beralasan matinya lampu di Stadion Benteng, akibat semua
lampu dan AC menyela.

**Baca juga: Pj Gubernur Banten Datangi Stadion Benteng, Lampu
Ruangan VIP Mati Dua Kali

Sedangkan, ia menyampaikan ajang Porprov Banten itu sebagai
momentum evaluasi sarana dan prasarana yang dimiliki.

“Ya kan nanti disiapkan genset. Makanya tadi pas lomba gak ada
masalah. Pas sore hari karena lampu sudah nyala semua, ac
nyala. Tadi saya sudah minta kepada Dispora untuk menambah
daya  persiapan  kepentingan  delius.  Jadi  memang  momentum
Porprov jadi momentum sarana dan prasarana yang kita miliki,”
tandasnya. (Oke)

Pj  Gubernur  Banten  Datangi
Stadion  Benteng,  Lampu
Ruangan VIP Mati Dua Kali
written by Redaksi | 17 November 2022
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Kabar6-Penjabat  (Pj)  Gubernur  Banten,  Al  Muktabar  bersama
Kajati  Banten,  Leonard  Eben  Ezer  Simanjuntak  menyambangi
Stadion  Benteng  Reborn,  Kota  Tangerang,  Rabu  (16/11/2022)
sore.

Kedatangan orang nomor satu di Banten itu disambut langsung
oleh Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah dan Wakil Wali
Kota  Tangerang  Sachrudin  bersama  kepala  OPD  di  lingkungan
Pemkot Tangerang.

Arief menyebutkan Stadion Benteng menjadi salah satu venue
tempat  pertandingan.  Selain  itu,  Stadion  Benteng  sebagai
tempat pembukaan Porprov Banten pada 20 November.

“Nanti  juga  tempat  pembukaan  Porprov,”  ujar  Arief  saat
menyampaikan kepada Pj Gubernur Banten, Al Muktabar.

**Baca juga: Dua Atlet Drumband Tangsel di Porprov Mengalami
Kelelahan

Usai  di  area  lapangan  Stadion  Benteng,  Arief  dan  jajaran
bersama  Pj  Gubernur  Banten  memasuki  ruangan  VIP.  Didalam
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ruangan tersebut Arief bersama Al Muktabar sempat berbincang.

Dalam sesi perbicangan pun, lampu penerangan ruangan mati.
Tidak berselang lama, lampu kembali menyala. Tidak berhenti di
situ saja, lampu kembali mati, namun tidak berlangsung lama.
(Oke)


